

منتجع مونت كارلو شرم الشيخ - ريتز كارلتون شرم الشيخ سابقا

منتجع مونت كارلو شرم الشيخ - ريتز كارلتون شرم الشيخ سابقا

منتجع مونت كارلو شرم الشيخ صور من منتجع مونت كارلو شرم الشيخ
تقرير عن منتجع مونت كارلو شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ صور من شرم
الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ



[لحجز منتجع مونت كارلو شرم الشيخ من موقع بوكينج اون لاين او
الاستفسار عن الاسعار اضغط هنا](#)

[اما لحجز الفندق من موقع اجودا اضغط هنا](#)

خريطة الفندق



صور من المدخل و اللوبي



This luxurious beachfront resort features a private beach. It has a divers' club, a full-service spa and an outdoor swimming pool. Guests can choose from 7 dining outlets. It has free WiFi in all areas.

يتميز منتجج مونت كارلو شرم الشيخ بشاطئ خاص، ويضم نادي للغواصين وسبا بخدمات كاملة ومسبح مكشوف. يمكن للضيوف الاختيار من 7 مطاعم لتناول الطعام. تتوفر خدمة الواي فاي مجانية في جميع المناطق في منتجج مونت كارلو شرم الشيخ



All rooms at Monte Carlo Sharm El Sheikh Resort have deluxe bedding and overlook the garden or sea. Each room is fitted with satellite TV, a minibar and a tea/coffee maker. Bathrobes and slippers are provided for all rooms.

تحتوي جميع الغرف في منتجج مونت كارلو شرم الشيخ على أسرة فاخرة وتطل على الحديقة أو البحر. وتم تزويد كل غرفة بتلفزيون مع قنوات فضائية وميني بار وماكينة لصنع الشاي و القهوة. كما يتم توفير بشكير حمام ونعال لجميع الغرف.



Guests can enjoy massages in the Arabic tent which features panoramic views of the Red Sea. The spa has 12 treatment rooms which offer various body treatments and salon services.

يمكن للنزلاء في منتجج مونت كارلو شرم الشيخ الاستمتاع بعلاجات المساج في الخيمة العربية التي تتميز بإطلالات بانورامية على البحر. يحتوي السبا في منتجج مونت كارلو شرم الشيخ على 12 غرفة علاجية. تقدم علاجات الجسم المختلفة وخدمات الصالونات



Light snacks, beers and cold drinks are available at The Pyramid Bar and Grill. The Lobby Lounge and Bar features live Cuban music shows every night and also offers a well-stocked martini selection.

تتوفر الوجبات الخفيفة والبيرة والمشروبات الباردة في بيراميد

بار اند قريل في منتجع مونت كارلو شرم الشيخ . يتميز بار وصالة اللوبي بعروض موسيقية كوبية حية كل ليلة ويقدم أيضا مجموعة مختارة مجهزة جيدا من المارتيني



Monte Carlo Sharm El Sheikh Resort is 7 km from Na'ama Bay and provides many diving and snorkelling opportunities nearby.

يبعد منتجع مونت كارلو شرم الشيخ مسافة 7 كم عن خليج نعمة ويوفر العديد من فرص الغوص والغطس على مقربة

[لحجز منتجع مونت كارلو شرم الشيخ من موقع بوكينج اون لاين او الاستفسار عن الاسعار اضغط هنا](#)

[اما لحجز الفندق من موقع اجودا اضغط هنا](#)

او من خلال موقع هوتيل كومبايند لمقارنه الاسعار من اكثر من موقع عالمي معتمد

https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Monte_Carlo_Sharm_El_Sheikh_Resort.htm?a_aid=151147